

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 13.04.2005

Umstellung der Beleuchtung in Kostheim (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim zu informieren, wie hoch die Kosten für eine Umstellung der Beleuchtungszeiten für Maarau und Floßhafenstraße bis 24.00 Uhr waren, und wie im nächsten Jahr die Handhabung sein wird, in Sachen öffentliche Beleuchtung in Mainz-Kostheim.

Trotz Beschlusses des Ortsbeirates Mainz-Kostheim wurde die Abschaltung der Lampen weiter verfolgt und auch durchgeführt. Zwar hat man von Seiten der Stadt einen Kompromiss vorgeschlagen, der aber von Seiten des Ortsbeirates nicht akzeptiert werden kann. Oder können sich bald nur noch die wohlhabenden Bürger in Kostheim, die einen finanziellen Beitrag an die Stadt Wiesbaden für Beleuchtung zahlen, sich auch eine Beleuchtung leisten.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0043

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher